

Noticias de hoy

Año II - N° 26

21 DE ABRIL DE 2021

Tú sí que eres un héroe, Cosme



Cosme, un niño de ocho años, ha conseguido una cantidad increíble de comida para el banco de alimentos de su localidad. El menor ha animado a sus amigos del colegio y a sus familias a que donen alimentos, y ha logrado recoger casi 500 kilos. El lunes se presentó con su familia en el almacén del banco de alimentos para entregarlos.

La sorpresa de los voluntarios del banco de alimentos fue enorme. Su presidenta lo recuerda como un momento muy emocionante: «Yo estaba en la oficina, y la jefa del

almacén me dijo que había una familia que venía a hacer una donación. Cuando bajé, vi un todoterreno lleno hasta arriba y a una señora (la madre de Cosme) que me comentó: «Es que el niño ha hecho una colecta. Ha llamado a su familia, a sus amigos... ¡Hemos juntado 475 kilos de comida!».

Entre todos descargaron dos «palés grandísimos» y «los niños también ayudaron» a descargar cajas. La presidenta del banco de alimentos contó que todos los voluntarios se emocionaron mucho y confirmó que,

posteriormente, llevaron los alimentos a un comedor social donde preparan comidas para personas que lo necesitan. «Ríete tú de Superman y de Batman. Tú sí que eres un héroe, Cosme», le dijo al pequeño.

La idea de Cosme surgió cuando vio en la televisión la imagen de un niño que pedía ayuda. El pequeño decidió hacer algo para poder ayudar a niños y niñas como aquel. Pero, ¿qué podía hacer un pequeño que no ha cumplido los nueve años? Entonces, habló con su madre, y entre los dos pensaron lo que iban a hacer. La maquinaria se puso en marcha. Grabaron un vídeo en el que Cosme y su hermana menor, Telma, de seis años, pedían la colaboración de sus amigos y amigas. Después lo enviaron a sus contactos del teléfono. Tuvo efecto y el mensaje circuló mucho más de lo que habían imaginado.

«Los amigos de Cosme me daban bolsas de comida, y los padres metían alimentos en la mochila del cole de sus hijos para que se los pasasen a Cosme. Han participado prácticamente todos», afirma la madre. «Ha sido increíble. De la manera más natural, hemos conseguido implicar a un montón de gente».

Ha sido un trabajo en equipo: los pequeños de la casa haciendo correr el mensaje entre sus amigos y por el cole; la madre divulgándolo por redes sociales, y el padre, Cosme, cargando y descargando las bolsas con los alimentos.



Este pequeño «héroe» y su familia no tenían mucha relación con el banco de alimentos, pero su vínculo se ha estrechado con esta iniciativa.

«Cosme quiere seguir con su proyecto y nos ha propuesto recoger mantas y sacos de dormir para el invierno que viene», asegura la madre. «Ha sido una gozada conocer el banco de alimentos. Es una pena que no se conozca más», añade.

Texto adaptado de la noticia «Ríete tú de Superman y de Batman. Tú sí que eres un héroe, Cosme», aparecida el día 29/04/2021 en el periódico www.noticiasdegipuzkoa.eus

1

¿Qué acabas de leer? Subraya.

- Un cómic de un superhéroe.
- Una noticia sobre la iniciativa de un niño.
- Un anuncio de un banco de alimentos.

2

¿Por qué dijo la presidenta del banco de alimentos que el niño era un héroe? Marca.

- Porque podía volar, como los superhéroes.
- Porque tenía visión de rayos X.
- Porque, con su idea, había conseguido alimentos para ayudar a muchas personas.

Héroe: Persona que realiza una acción extraordinaria en beneficio de los demás.



3

¿Cómo colaboraron los distintos miembros de la familia? Une.

El niño y su hermana

Ayudó cargando y descargando los alimentos.

La madre

Grabaron el vídeo y contaron la idea en el cole.

El padre

Hizo circular el vídeo por sus redes sociales.

Escribe otro titular para la noticia.
